
Subject: Millimeter-Frisur empfehlenswert?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 04 Mar 2007 20:12:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Nach 1,5 Monaten ohne Fin haben sich meine Haare so dermaßen verschlimmert, dass ich
über einen Millimeter-Schnitt nachdenke.
Wenn ich mir meine gesamten Haare auf 6 mm schneide, wie wird das dann aussehen? Wird
man GHE und Tonsur dann noch auffälliger sehen oder eher unauffälliger?
Hat jemand schon Erfahrungen damit? Mit meiner Platte traue ich mich ja nicht mal mehr vor die
Tür. Ich laufe momentan auch nur noch mit Mütze draußen rum.

Ich war selbst überrascht, wie schnell man innerhalb von nur 6 Wochen sooooooo wahnsinnig
viele Haare lassen kann.  

Es lebe Finasterid!
Die absolute Nr. 1 in Sachen Neuwuchs!!  
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